
ＺＣ・委員長活動報告



第１Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．松本 卓司（仙台五城ＬＣ）

早くも今期キャビネット会議も４回目を迎えました。残すところあと３か月です。今後の大

きな行事は皆様ご承知の地区年次大会と複合地区年次大会であります。ゾーン内から１人

でも多くのライオンに出席いただけるよう各クラブの会長・幹事のお力添えをいただきなが

ら働きかけたいと思います。

また、少し早いですが今期ゾーン運営にご理解とご協力をいただきました各クラブ会長・

幹事・会員の皆様には心より感謝と御礼を申し上げたいと思います。来期も今期以上のご

支援をどうぞよろしくお願いいたします。

第１Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．千葉 和宏（仙台杜ＬＣ）

ゾーン・チェアパーソンを拝命してから９か月が経ちました。思い通りにことが進まないこ

とが多々ありました。今後も任期一杯頑張ってまいります。

さて、第３回キャビネット会議以降、第３回諮問委員会等、活動を行ってまいりました。

今後は、会員増強に対して２ゾーンの皆様と一緒に考え、実際に会員を増やしていきた

いと思います。

第２Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．齋藤 慶治（山元ＬＣ）

第３回キャビネット会議後、２月２１日第３回諮問委員会を開催しました。

各クラブ全員参加のもと、地区ガバナー基本方針の再確認を図り、特に会員増強の必要

性を説明しました。また、ガバナー候補である第２副地区ガバナーの選出の経過を説明し、

今後、ローテーションを基本とすると第２リジョンからの選出となり、２ゾーンと協議中である

ことを説明しました。

各位より活発な意見を頂き、第２リジョン全体で人的・金銭的な支援の必要性について、

共通理解を得たと思います。

後半戦も各クラブとの連携、交流を図り前進したいと思います。

４月 山元ＬＣ 山菜例会

５月 ３クラブ（柴田ＬＣ・大河原ＬＣ・丸森ＬＣ）合同例会



第２Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．糠澤 誠（白石益岡ＬＣ）

第３回キャビネット会議が、２月７日に第一副地区ガバナーの地元、多賀城で開催されま

した。２月２０日に２Ｚの諮問会義を開催し、ガバナー諮問書の内容を確認し、又、年次大会

に１人でも多く参加する様に、各クラブにもお願いをしました。さらに各クラブの現況報告な

どを述べてもらいました。やはり会員維持がやっと、との現状の意見が多く出ましたが、多く

の方に入会の声掛けをお願いしました。次回の諮問会議を４月１７日に決定し、懇親会も行

い、次期ＺＣにも参加してもらい、来期の引継ぎも進めていきたいと考えています。

今後ともガバナーはじめ、地区役員の皆様、ご指導、ご鞭撻の程お願い致します。

第３Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．土見 大介（塩釜中央ＬＣ）

今年度は「つながり」を一つのテーマとして１年間、活動を行ってまいりました。

キャビネットと各クラブのつながりはもちろんのこと、ゾーン内クラブ間の連携や情報共有

を密にし、協力しあえる関係を築き、ゾーンとして結果を残すことを意識しました。

また、新クラブ検討委員会を立ち上げ、利府・松島地域に新クラブを設立すべく勧誘活動

を展開しております。検討委員会の活動を通して、新クラブの結成はもちろんのこと、ゾー

ン内の連携がより一層深まることを期待しています。

ゾーン・チェアパーソンとして至らない点は多々有りましたが、ゾーン内クラブの皆様をは

じめ、キャビネットや事務局、他ゾーンの皆様のご協力を得て１年間活動することができま

した。心より感謝申し上げます。

来期は、ゾーン内の連携をより密にし、各クラブのアクティビティが活きる第３リジョン第１

ゾーンとなることをご祈念し、ご挨拶とさせていただきます。

ありがとうございました。

第４Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン兼

Ｌ．和田 重悦（石巻河南ＬＣ）

【活動報告】

1) 2月 4日 第 6回合同アクティビティ委員会、新年会開催(於：元気市場 2F食堂)

2) 2月 17日 第 9回 ZC会議出席(於：キャビネット事務局)

3) 2月 19日 三クラブ合同例会、新年会開催(於：飛翔閣)                                

            (宮城県立視覚支援学校へのクラブアクティビティを実施)

4) 2月 21日 第 3回ガバナー諮問委員会開催(PM 3：00～ 於：遊楽館)

5) 2月 23日 第 36回少年剣道大会開催(石巻河南 LC、石巻桃生 LC共催)

6) 3月 3日 年次大会第 2回全体会議出席(於：南三陸町ベイサイドアリーナ)

7) 3月 4日 第 7回合同アクティビティ委員会開催(於：吉田屋)



8) 3月 7日 石巻めぐみ野 LC、ミニピアノコンサート参加(於：蛇田公民館)

【今後の予定】

9) 3月 16日 石巻ライオンズクラブ 65周年記念式典出席予定

10) 3月 17日 第 10回 ZC会議出席予定

11) 3月 29日 4R1Z大船渡山林火災募金活動実施予定(於：道の駅東松島)

12) 4月  1日 第 8回合同アクティビティ委員会開催予定

任期残すところ３ヶ月余りとなりましたが、これまでのゾーン運営に多大なるご協力とご指

導を賜りました４Ｒ１Ｚの皆様、合同アクティビティ委員会の皆様に感謝申し上げます。

５月には地区最大のイベント「第７１回地区年次大会」、更にはゾーン内の行事等、種々

計画されておりますので歩みを止めることなく残り任期、頑張る所存です。

第４Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．及川 登喜男（佐沼ＬＣ）

第５Ｒ第１Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．菅原 清一（涌谷ＬＣ）

２月１７日 第９回ＺＣ会議 於：キャビネット地区事務局

２月２７日 ５Ｒ１Ｚ第３回諮問委員会 於：大崎市図書館

３月 ２日～３日 地区アラート委員会発「大船渡火災被害者支援」各クラブ 10,000円

            募金要請、地区へ送金

３月１７日 第１０回ＺＣ会議 於：キャビネット地区事務局（欠席）

４日 ４日 第４回キャビネット会議 於：仙台 TKPガーデンシティ

第３回キャビネット会議以降、各クラブは会員増強に取り組んでおり、新入会員の成果も

見られます。課題として、第二副地区ガバナー選出に係る件については、第３回ガバナー

諮問委員会に於いて次期副地区ガバナーの候補者選出準備するよう、５Ｒ編成について、

８クラブ合併する旨意見一致。地区に議事録提出した。

第５Ｒ第２Ｚ ゾーン・チェアパーソン

Ｌ．小野寺 健太郎（栗原若柳ＬＣ）

全く予備知識のないまま、ゾーン・チェアパーソンの重責をうけ、手探りで９か月が過ぎ年

次大会も間近になってきました。やり残している事は沢山ありますが、何とかやって来られ

たことは、佐藤ガバナーはじめ先輩諸兄の御指導のおかげと感謝しております。

今期は５Ｒ１Ｚとの協議と懇親の会をひらきましたが、同じ地域環境にある状況で中々前



に進むことは困難でした。

来期は、ガバナー輩出の体制づくりや、会員の増強に取り組んでいただきたいと考えて

おります。

ＧＬＴ委員会 委員長

Ｌ．田邊 英士（石巻ＬＣ）

２０２４年度は、当委員会主催にて以下の通り、２回の研修会を開催しました。

第１回 「ライオンズクラブ基礎セミナー」 ２０２４年１０月８日（火）

講師 Ｌ木川田明弘

第２回 「次世代リーダー研修」 ２０２４年１２月５日（木）

講師 Ｌ田名部智之（一般社団法人日本ライオンズ前理事長）

また、ＧＭＴ委員会と共催にて、２０２５年２月１４日（金）、県内の青年会議所の皆さまをお

招きし、「若手交流会」を開催しました。グループディスカッションの後、参加者の皆さまと交

流を深めることができたものと認識しております。

委員長の力不足のため、ドタバタしましたが、委員会及びキャビネット執行部の皆さまの

ご協力いただき、何とか３つの事業を行うことができました。これもひとえに、参加・ご協力

いただいたライオン、委員会、キャビネット執行部の皆さまのおかげです。

２０２５年６月９日（月）には次期三役スクールも開催予定です。

引継ぎ皆様のご協力程、よろしくお願いいたします。

ＧＭＴ／ＧＥＴ委員会 委員長

Ｌ．加藤 正純（亘理ＬＣ）

＜活動報告＞

2/5（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第 9回 GMT/GET委員会開催

2/7（金）第 3回キャビネット会議出席（委員長）

2/12（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第 10回 GMT/GET委員会開催

2/14（金）GMT・GLT共催「若手交流会」開催

2/26（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第 11回 GMT/GET委員会開催

3/12（水）キャビネット事務局 Zoom併用 第 12回 GMT/GET委員会開催

3/14（金）ライオンズクラブ国際協会 332複合地区第 7回次世代リーダーシップ研修会出席

（委員長、副委員長）

＜2024-25年度を振り返って＞

今期GMT委員長を拝命し、今日まであっという間でした。不安ばかりでしたが、副委員長、

委員の協力に支えられ、私自身貴重な経験をさせていただきました。残り３カ月となります



が、年度最終日まで会員増強に取組んで参りたいと思います。６月には新入会員入会セレ

モニーを開催致しますので、各ゾーンから沢山のご出席を賜りますよう、何卒お声がけ等お

力添えの程よろしくお願い申し上げます。

最後に、委員長に抜擢してくださった佐藤ガバナー、面倒をみてくださった佐藤コーディ

ネーター、支えてくださった委員会メンバーに心から感謝申し上げます。ありがとうございま

した。

＜今後の活動予定＞

● 第 13回 GMT/GET委員会の実施（日時：4/9 会場：キャビネット事務局 Zoom併用）

● 新入会員入会セレモニーの実施（日時：6/7 会場：DUUCA仙台駅前店）

ＦＷＴ委員会 委員長 兼

３バンク委員会 委員長

Ｌ．伊藤 清彦（石巻めぐみ野ＬＣ）

【FWT委員会】

レモネードスタンド［小児がん支援等 開催予定について］

2025年 5月 11日 第 71回地区年次大会（ベイサイドアリーナ）

2025年 5月 25日 第 71回複合地区年次大会（ホテルメトロポリタン仙台）

支援先贈呈式

2025年 5月下旬 目録贈呈式予定

宮城県立こども病院

332複合地区

FWT HAPPY フェスタ Ver.2 IN 弘前

開催日時：2025年４月 18日（金）

開催会場：青森県弘前市「弘前パークホテル」

【セミナーの部】 14時～（予定）

【交流会の部】 17時～（予定）

2025年 4月 19日（土）

◎エクスカーション 弘前城でのお花見

【３バンク委員会】

ライオンズ糖尿病セミナー

開催日：2025年 3月 23日(日)

受付開始：10：30～

講演時間：11：00～12：00

講 師：東北医科薬科大学若林分院 病院長 糖尿病科 赤井裕輝先生

場 所：エル・パーク仙台 5階 セミナーホール１・２



宮城県立視覚支援学校 支援について

2025年 4月 19日（土） 12：00～13：30

パンダはく製触察イベント 開催予定

クラブアクティビティとして物資支援のクラブ名

石巻日和ＬＣ、仙台ＬＣ、仙台宮城野ＬＣ、仙台萩ＬＣ、南三陸志津川ＬＣ

東松島ＬＣ・石巻河南ＬＣ・石巻めぐみ野ＬＣ（３クラブ合同）

来期についても「ライオンズ糖尿病セミナー」開催、「宮城県立視覚支援学校」支援をご

検討いただければと思います。

ＧＳＴ委員会 委員長

Ｌ．大橋 貴利（塩釜中央ＬＣ）

平素はＧＳＴ委員会へのご理解ご協力誠にありがとうございます。

下半期は子ども食堂への機材提供もこのキャビネット会議が開催されます頃には進んで

いるものと思われます。さて３月２９日にはメディアテーク仙台にてライオンズクラブチャリ

ティーショー「みんなが主役のフェスティバル」も開催となり、３月２３日現在２０曲を超えるエ

ントリーを頂きました事、誠にありがとうございます。

今後、各クラブの皆様にもどうぞチャリティーショーの企画もご一考願えれば幸いです。

今期も残り少なくなりましたが、皆様のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

国際大会参加委員会 委員長

Ｌ. 洞口勝則 (名取ＬＣ)

国際大会、オセアルフォーラムは、コロナ禍以降、２０２３ボストン、２０２４メルボルンと本

格的に再開し盛大に開催されています。国際大会は、ラインズクラブの根幹をなす最大の

イベントとして大きな役割を果たしています。ライオンの皆様も国際大会やオセアルフォーラ

ム参加によってライオニズムの精神を再確認されている方々も多いのでは、ないでしょう

か？

今年度は７月にフロリダ州オーランドで開催予定です。MD３３２からの田名部国際理事も

誕生すると確信しています。これを機にまだ国際大会に参加経験のないライオンの皆様は、

是非一度 国際大会に参加し世界のライオンとの時間と空間を共有されることをお勧めい

たします。

２０２５年オセアル札幌、２０２６年香港国際大会と近隣での開催も続きます、

多くの皆様の参加を重ねて、お願い申し上げます。

この一年、様々なご協力をいただいた事に深く感謝申し上げ、締めくくりの言葉とします。

ありがとうございました。



広報委員会 委員長

Ｌ．大友 浩一（仙台青雲ＬＣ）

早いもので、キャビネット会議も第４回を迎え、任期も残り３ヶ月となりました。今期、当委

員会は「ライオンみやぎ委員会」から「広報委員会」へと名称を改め、情報発信のスピード

アップとタイムラグの解消を目指し、紙媒体からデジタル媒体への移行、ＤＸ化を積極的に

推進してまいりました。

その一環として、ライオンズ公式ＬＩＮＥページを開設し、リアルタイムな情報発信に努め

てまいりました。具体的には、

●写真や動画の投稿による活動の可視化

●各クラブのアクティビティ活動の積極的な発信

●イベント情報の迅速な共有

などを実施いたしました。

※動画に関しては、ＩＴ委員会と合同でＳＮＳの動画発信について、実験をしております。

これらの取り組みの結果、写真等の投稿数、各クラブの個別アクティビティ活動の投稿

数が、以前と比較して２～３割増加いたしました。これは、ひとえに皆様のご理解とご協力

の賜物であり、心より感謝申し上げます。

残り３ヶ月も、より一層の情報発信に努め、ライオンズクラブの活動を広く社会に発信し

てまいります。今後とも、皆様のご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

国際関係・ＹＣＥ・レオ委員会 委員長

Ｌ．大木 俊則（仙台いわきりＬＣ）

平素より当委員会へのご支援、ご協力、そして、ご理解を賜り誠にありがとうございます。

先日（３/１３）３３２複合地区第４回委員長会議が開催されました。夏期派遣生について、コ

ロラド派遣は、３３２-Ｅ地区から１名、３３２-Ｄ地区から１名が決定、そしてノルウェー派遣

は３３２-Ｃ地区から希望がありました高橋さんが後日決定となりました。夏期来日生につき

ましては、現在のところノルウェー１名、スペイン２名となっています。来日生受け入れ担当

地区は、３３２-Ａノルウェー１名、３３２-Ｃ地区スペイン１名、３３２-Ｄ地区スペイン１名と決

定しました。３３２-Ｃ地区として同世代のお子様がいらっしゃるホストファミリーの協力をお

願いして参りますので、よろしくお願いいたします。

来日生が決まり、サマーキャンプの実施概要を報告しました。場所は、南三陸町を拠点

として令和７年７月３０日から８月１日の３日間の日程で開催、内容的には、集合、開会式そ

してバーベキュー星空体験。野外活動として、海から学ぶ乗船体験、山から学ぶプログラ

ム。日本らしい体験学習は、ひころの里でのまゆ細工体験、かまぼこ工場見学、南三陸町

東日本大震災伝承館見学、最終日は、体験発表会、閉会式、解散という流れです。

来日生が感動できる国際交流、交換事業を成功できるように開催内容の検討を重ね、準



備を進めていきたいと考えています。

続きまして冬期ＹＣＥ派遣生帰国報告会が開催されました。マレーシア派遣報告は、３３２

-Ｄ地区２名の方で、異文化の理解、コミュニケーション、視野の広がりなど得たことが大き

かった報告があり、とても感動しました。未来の人材育成につながるＹＣＥ活動がこれからも

広がるように鋭意努力して参りますので、今後ともご協力よろしくお願いいたします。

ＩＴ推進委員会 委員長

Ｌ．須賀 秀勝（仙台シティＬＣ）

今期、ＩＴ推進委員会委員長を務めております、仙台シティライオンズクラブのＬ須賀秀勝

です。宜しくお願い致します。２月下旬、委員会念願のホームページのリニューアルが、漸く

完成いたしました。ホームページの目的対象はノンライオンと他地区のライオン向けとなっ

ております。従来よりも柔らかい雰囲気に仕上がって幅広い層に受け入れて貰えると思い

ます。

このホームページは、今後、行われるアクティビティやイベントの告知、参加募集、クラブ

のアピールなど、いろいろなシーンに役立つと思いますので、是非、ご利用頂きたいと思い

ます。

ＬＣＩＦ・合同アクティビティ基金管理委員会

委員長

Ｌ．内田 洋一（岩沼ＬＣ）

会員の皆様には日頃よりＬＣＩＦ・合同アクティビティ基金への寄付ご協力誠にありがとう

ございます

まずは、今期３３２-Ｃ地区からのＬＣＩＦへの寄付額について、２月時点におきまして目標寄

付額を達成することができました。心より感謝申し上げます。今後４月開催ＬＣＩＦチャリティ

ゴルフコンペ、地区年次大会でのＬＣＩＦブース運営等のファンドレイジングを展開しさらなる

寄付の上積みをもって締めくくりたいと思います。引き続きよろしくお願いいたします

また地区合同アクティビティ基金について、先般、皆様からの寄付による支援対象をより

一層拡充しております。よって皆様方の支援の思いを指定先に届けることとなっております

ので、今まで以上の寄付のご協力をお願いいたします。さらに寄付をいただきました個人、

企業の皆様には地区ホームページへの掲載を行っておりますので、あわせてご協力よろし

くお願いいたします



ＡＬＥＲＴ委員会 委員長

Ｌ．伊藤 俊（女川ＬＣ）

日頃よりアラート委員会の活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

去る２月２６日に発生した大船渡山林火災の支援では、いち早く現地のクラブへ必要な支

援物資をお届けすることができました。

改めてクラブ会員皆様の温かいご支援に感謝いたします。

３月１４日に開催された全国アラートフォーラム in茨城の講演の中でも紹介されましたが、

大船渡の山林火災は鎮火しましたが、支援が必要になるのはこれからです。

能登半島の地震や水害の被害についても、まだ１年しか経っておりません。

東日本大震災を経験した我々ならよく分かっていらっしゃると思いますが、復興にはこれ

から５年、１０年と長い時間が必要ですし、そのための支援も必要です。

アラート委員会では、有事の際の緊急支援のための募金活動もさることながら、定期的な

支援のための、さらにはいざという時の支援のための募金活動を行ってまいりますので、こ

れからも皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

青少年健全育成委員会 委員長

Ｌ．佐藤 わか子（仙台青葉ＬＣ）

早いもので、今期委員長を拝命してから９ヶ月が過ぎようとしています。今期の青少年健

全育成委員会の事業を振り返ってみますと、概ね計画通りに信仰できたと思っています。

メインの事業として、ライオンズクエストのワークショップがありますが、昨年９月と今年の

２月に、東北福祉大学のキャンパスで２回実施することができました。２回とも現職の学校

の先生にも参加していただいて、教師の卵の大学生にとって、大変、刺激になった研修会

になったと思います。また、今期初めての試みとして、短時間のセミナー形式の教育プログ

ラムも実施させていただきました。不登校児を支援している、フリースクールの先生などを

対象としたのですが、周知の難しさもありフリースクールの先生の参加はそんなに多くな

かったことが今後の課題になりました。

ライオンズクエストのワークショップは、今まで LCIF 交付金にて実施してまいりましたが本

年度の終了を受け、委員会として今後どのように進めていくのか、その方向性を残り３ヶ月

の間にしっかりと形成し、来期に繋げていこうと考えています。

薬物乱用防止教育認定講師養成講座も、無事、開催することが出来ました。今まで養成

講座を受けたライオンの方の数がどんどん増えていますので、今後は講師の資格を持って

いるライオンが学校などに出向いてそのスキルを活かせる場を作っていくことが緊急に求

められています。薬物乱用防止に関しては、薬物乱用の低年齢化や、市販の風邪薬など

の大量摂取など、問題行動が増えている現状を見たとき、ライオンズクラブの役目は重要と

考えています。

今後とも、青少年健全育成委員会は、ライオンの皆さまのご理解とご協力を受けながら、

青少年が健やかに育っていける環境の充実に取り組んでまいります。引き続きのご支援を

お願い申し上げ、現況報告と今後の展望の一端をご報告させていただきます。



眼鏡リサイクルセンター運営委員会 委員長

Ｌ．木川田 明弘（仙台高砂ＬＣ）

２／１７のキャビネット会議以降２／２７に委員会を開催いたしました。

その後、いくつもいただいた奉仕眼鏡のなかで最近届いた箱をご紹介いたします。

キャビネット事務局に届いていたのは、車のトランクに入りきらない２個口の大きな箱で、

リサイクルセンターへは御多忙の中、遠藤雅人ライオンに緊急で運んでもらいました。

ＬＩＮＥで届いた写真を確認したところ、東京町田ライオンズクラブとありました。そういえ

ば一年前、２０２４年３月３日に町田ライオンズクラブひな祭り例会に参加させていただきま

した。毎年、たくさん奉仕眼鏡をいただいており、その時は感謝状を持っての参加でした。

渡邊前ガバナー（現 332MD 議長）、そして中川前キャビネット幹事とご一緒させていただ

きました。ステージ上で渡邊前ガバナーからお礼の言葉と共に感謝状を贈呈することがで

きました。感動しました。

東京町田ＬＣは、まさか仙台から感謝状を持参していただくなど思ってもいなかったようで

した。

それから一年、また今回１,０５０本の奉仕眼鏡をお送りいただきました。いただいたらお

礼する。当たり前ですが、以前は時々抜けていたこともありました。現在、感謝状は副委員

長 山口先生の方で管理されて間違いなく発送されている状況です。これからも全国のＬＣ

に広くご協力をお願いしていきたいと思います。３３２－Ｃの地元からも沢山の眼鏡をよろし

くお願いしたいと思います。

奉仕眼鏡のお届け状況については随時ご報告してまいりたいと思いますのでよろしくお

願いいたします。


